

ブルーンスター



この学年通信の名前は2組の■■さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていただけますように。そしてブルーンスターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…という思いが込められています。



文化祭もとうとう本番です。各クラス優勝を目指して練習に取り組んで来ました緊張せずに、日頃の努力が発揮出来ると良いなあ(´-`)ノ

来週の予定



日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
28	月	振替休日	
29	火	50分授業×6	白衣
30	水	50分授業×5 ⑤道徳（面接練習④）	
31	木	50分授業×6 ①総合（薬物乱用防止教室） 1時間目保健室閉鎖 朝読書よむYOMUワークシート	
1	金	50分授業×4 3年生5・6カット 3年生三者面談～11日まで 管理職面接開始～12/24まで	白衣持ち帰り

- ※ 1日（金）から3年生は進路選択に向けての三者面談が始まります。午後の授業はカットされています。早く帰れますが、遊びに行く時間ではありませんので、何をすべきかを考えて行動するように。
- ※ 毎週木曜日を目途に、よむYOMUワークシートを朝読書時に配布しています。問題の読解能力を高めるための取り組みです。なかなか面白い内容の文章も多くて、コラムとしても読んでいて楽しいものです。文章読解能力がないと、国語以外でも文章問題の回答率が低いというデータがあります。しっかり取り組んで、学力アップにつなげてくださいね。

10月第5週の時間割 3年生の三者面談に伴い、時間割が変更になっています！！

1組	10/28月	10/29火	10/30水	10/31木	11/1金	2組	10/28月	10/29火	10/30水	10/31木	11/1金
1	振替休日	理科	社会	総合	社会	1	振替休日	国語	社会	総合	理科
2		英語	理科	体育	理科	2		英語	社会	家庭	社会
3		数学	英語	数学	国語	3		数学	英語	数学	美術
4		体育	音楽	社会	数学	4		社会	国語	体育	数学
5		社会	道徳	英語	面談	5		体育	道徳	英語	面談
6		技術	×	国語		6		理科	×	理科	
3組	10/28月	10/29火	10/30水	10/31木	11/1金	4組	10/28月	10/29火	10/30水	10/31木	11/1金
1	振替休日	英語	理科	総合	英語	1	振替休日	英語	国語	総合	英語
2		社会	国語	英語	美術	2		家庭	社会	英語	国語
3		体育	社会	家庭	音楽	3		国語	理科	体育	理科
4		理科	社会	数学	国語	4		社会	美術	数学	音楽
5		国語	道徳	体育	面談	5		理科	道徳	社会	面談
6		数学	×	数学		6		数学	×	数学	

※ 太字網掛けの社会は■■先生の社会になります。普通の社会は■■先生の社会です。

裏面に続く

今日は文化祭!(^)!

今日の文化祭は中学校生活最後のクラスで参加する行事です。この後も展示発表会や卒業遠足がありますが、クラスで協力して賞を争うのはこの文化祭の合唱コンクールが最後になります。思えば去年は1組が新型コロナウイルスの影響で合唱発表が叶いませんでした。去年は3組が最優秀賞を獲得しました。一昨年は4組が1年生とは思えない見事な歌声で金賞を受賞しました。昨日は合同学活。1年生⇄2年生⇄3年生と順番で学年合唱(声出し)をしましたね。■先生、■先生の上手なリードで1年生より2年生、2年生より3年生と大きな校歌が響きました。■先生のお話を覚えていますか?3年生の皆さんが、1・2年生に何を残せるか。君たちが今の高校1・2年生の先輩たちから受け取った教えを、最上級生として後輩たちに託せるか。1・2年生からもみんなが受け取るものがあるというお話でした。その伝承が、松江五中の財産となり、この学校に通う一人一人の思い出になっていくのだと思います。中学校生活最後のビッグイベント。クラスの最優秀賞を目指しつつも、最上級生として立派な歌声と、立派な態度、本気で楽しむ姿を見せてほしいと思います。どのクラスも頑張ってください!!しかし、いつ聞いても■先生はいい話するなあ。



学年主任のつぶやき

運動会の時と同様、各クラスの黒板には文化祭に向けての黒板アートが。昨日の下校前、20分強の時間しかない中、各クラスの黒板には曲名を中心とした力作が。1組は■の■先生が中央に描かれてました(笑)。2組は学年全員の先生方の似顔絵が、ひげを強調していたり(笑)なかなか特徴をとらえて面白い!!■先生の髪型とか上手(´ー´)ノ。3組は■先生からのメッセージも。まだ未完成なのか、今日の朝に完成するようで、風船の絵が可愛く並んでいました。4組は■先生の絵が描かれていたけど、本格的な感じで凄いな。誰が描いたのか教えておくれ。腕組んでる感じとか特徴をとらえてますな。みんなの力を一つにして、学年合唱から素晴らしい3年生を見せてほしいと思います。全クラス頑張って!!



文化祭が合唱に目が行きがちだけど、演劇部の劇や■の弁論、青少年の翼の報告会、そしてトリを飾る吹奏楽の演奏がある。■の弁論発表は緊張するだろうけど、学年の代表としてカッコいいところを見せておくれ!!結構、会場の照明が落とされてスポットライトが当たってしまうと、目の前の景色は殆ど見えなくなります。落ち着いて頑張っておいで!(^)!演劇部の題目は「幕の内弁当」。例年、文化祭の演劇には3年生は観賞する立場になってしまうけれど、一緒に練習をしていた1・2年生が間違えずに上手く出来るかドキドキだろうなって思う(*´▽`*)。いつも発表会とかは、バスケット部の試合などと重なってしまうので、演劇鑑賞機会の乏しい自分としては楽しみ。きっとみんなも部活で発表会には参加できない人が多かったらうから、この機会を楽しんでおくれ。そしてトリを飾るのは吹奏楽部。演奏曲は「オーメンズ・オブ・ラブ」「Dragon Night」「輝く未来」の3曲。1曲も分からない無知な自分でも、きっと演奏が始まれば「あ~この曲かあ」って感じなんだと思う。そう思いたい(笑)そして、+αの演奏にも期待!!3年生のソロパートもあるんじゃないのかな~。カッコいいなあ。踊れる人と楽器を扱える人は無条件に尊敬するね。吹奏楽部は明日の、中央・一之江ふるさとまつりで一旦引退を迎える。明日も会場をわかしてほしいもんだ(´ー´)ノ。そして、松五の行事に欠かせないのが美術部の装飾。舞台の横断幕は勿論のこと、階段アートが新しくつけられ、現代アートの絵画が!!最近放課後になると美術室前のフロアで絵画に取り組む3年美術部員の姿が…。まるで砂糖に群がる蟻のように…失礼(^ω^)(笑)。毎日みんなで頑張っていました。■から名前を聞いたけど難しくてわからなかった(苦笑)。体育館入り口には2年生が作成した装飾アートがあり、階段周りの装飾は1年生の美術部員だろうか。きっと階段アートもパネルアートも、来校される保護者や小学生をはじめ、図書館開放に訪れる人たちの癒しにもなるはず。こういう所にも3年生から1・2年生への継承が行われているのだと思う。最後の文化祭。みんなの思い出に残るものになりますように……。